



Sommersaison 2016 wieder mit Besucherplus

St. Margarethen i. Bgld., 8.Sept.2016 – Trotz des durchwachsenen Sommers im Großteil Österreichs kann man im Familypark eine sehr positive Zwischenbilanz hinsichtlich der Besucherzahlen ziehen. Seit 19. März besuchten bereits 490.000 Gäste aus Österreich und dem angrenzenden Ausland den Park (+17,5 %).

Im Vergleich zur Saison 2015 konnte man in jedem Monat die Besucherzahlen halten bzw. weiter ausbauen. Besonders der Sommer 2016 zeichnet sich durch eine überaus positive Entwicklung der Besucherzahlen aus.

In den Monaten Juni bis August konnten mehr als 356.000 Gäste begrüßt werden. 2015 waren es im gleichen Zeitraum 312.000 Personen. Das entspricht einem Plus von 14,1 %.

„Heuer war die Wettersituation alles andere als einfach. Die unvorhersehbaren Wetterkapriolen haben unsere Gäste aber nicht davon abgehalten, einen Ausflugstag im Familypark zu verbringen. Unsere neuen Attraktionen haben sicherlich auch wieder einiges zu den positiven Besucherzahlen beigetragen. Nicht zu vergessen unser neues Restaurant, die Trattoria Medici, die seit Juli das Areal um Leonardos Flugmaschine komplettiert und wirklich ein außergewöhnliches Ambiente schafft. Wenn das Wetter im Herbst passt, können wir wieder mit einem äußerst positiven Gesamtergebnis rechnen“, zeigt sich Parkdirektorin Ulrike Müller mit der Entwicklung zufrieden.

Vorausschau

Die Hauptsaison des Familyparks geht mit Abschluss der Schulferien zu Ende. Mit **Halloween** steht jedoch noch ein großes Highlight bevor. Nachdem man 2015 über 19.000 Gäste an drei Tagen mit gruseligem Ambiente und professionellen Showeinlagen begeistern konnte, darf man neugierig sein, was sich dem Gast 2016 bieten wird. Halloween im Familypark findet diesmal an vier Tagen, von **29. Oktober bis 1. November**, statt. Heuer unter dem Motto „**Hexen, Magier und Trolle**“.

Familypark Fans erwartet aber noch eine weitere Überraschung. Mit Halloween wird das Familypark-Jahr 2016 noch nicht beendet sein. Weitere Infos werden Anfang Oktober bekanntgegeben.

Über den Familypark

Der Familypark der M. Müller Ges.m.b.H in St. Margarethen im Burgenland ist Österreichs größter Freizeitpark. Auf einem Areal von mehr als 145.000 m² bietet der Park Attraktionen in vier unterschiedlichen Themenwelten: Erlebnisburg, Bauernhof, Märchenwald und Abenteuerinsel. Außerdem verfügt der Freizeitpark über 15 verschiedene Gastronomie-Bereiche. Während der Saison werden über 200 Mitarbeiter in den Bereichen Fahratraktionen, Gastronomie, Gärtnerei, Technik und Verwaltung beschäftigt. 2015 verzeichnete der Familypark von April bis Anfang November eine Besucherzahl von 517.000 Personen und konnte insgesamt 20.500 Jahreskarten ausstellen. www.familypark.at

Kontakt PR: Mag. Lisa Wagner-Körmendi, 02685/ 60707-1205, l.wagner@familypark.at